

La filière transport et logistique s'engage en RSE, avec des outils adaptés aux PME du secteur

20 OCTOBRE 2021



Les acteurs de la filière transport et logistique, ont souhaité accélérer le déploiement de la RSE dans les entreprises. Pour cela, ils mettent en ligne, sur la page [France Logistique](#) des outils pratiques pour aider les entreprises à se saisir du référentiel « RSE en logistique » publié en 2018 :

? Un résumé de ce qu'est la RSE en transport et logistique ;

? Un questionnaire d'autodiagnostic, permettant aux entreprises de mesurer leur performance RSE et d'identifier leurs marges de progrès.



« Les entreprises du secteur transport et logistique sont déjà largement engagées sur la transition écologique et l'amélioration des conditions de travail de leurs salariés. Les documents mis aujourd'hui à leur disposition, leur permettront de mesurer les actions déjà menées, de les intégrer dans une politique RSE globale, de les valoriser et d'identifier les prochaines étapes » Anne-Marie IDRAC, présidente de France Logistique

« La RSE est une démarche qui part en premier lieu d'une conviction, mais pour parvenir à l'engagement concret, il était nécessaire de créer un outil pratique pour impliquer, accompagner et conforter les entreprises dans cette approche responsable, ce dont nous avons toujours été convaincus au sein de notre association. » Thierry ALLEGRE, président du club Déméter

L'appropriation par la filière, à destination des PME

Le 28 septembre 2018, à l'occasion d'un évènement au ministère de l'économie, était présenté le « référentiel RSE en logistique »... [Lire la suite du communiqué de presse](#)